

## Les sabots



Coutume qui vient de l'Allemagne.

Une légende allemande raconte que depuis longtemps, la nuit de Noël, les pauvres gens mettaient leurs sabots devant leur porte. Pendant la nuit, les riches généreux partageaient leurs biens et déposaient des cadeaux dans les sabots. Noël devenait ainsi une fête de partage.

Les cadeaux des rois mages

- "Je t'apporte l'or, dit le premier, parce que tu es le roi des rois".

- "Je t'apporte l'encens, dit le second, parce que tu seras adoré de tous".

- "Je t'apporte la myrrhe, dit le troisième d'une voix triste, pour embaumer ton corps. Car, hélas, ta vie sera brève..."